



**PRESIDENT**

**Sébastien GAUGAIN**  
15 rue des Bateliers  
45 640 SANDILLON  
06.12.72.24.38

**RESPONSABLE  
FINANCES**

**Brigitte CHERY**  
118, rue de Savigny  
45 640 SANDILLON  
06.11.58.28.69

**VICE PRESIDENTE  
Resp Pôle sportif**

**Flavie BROYE**  
46 B, route de la Ferté  
45 150 FEROLLES  
06.83.53.54.72

**RESPONSABLE  
SECRETARIAT SPORTIF**

**Emilie CHERY**  
25, rue Clos Besson  
45150 JARGEAU  
06.14.06.63.88

**RESPONSABLE  
ADMINISTRATIVE**

**Emilie CHERY**  
25, rue Clos Besson  
45150 JARGEAU  
06.14.06.63.88

<https://ussandillonbasket.sportsregions.fr/>

## Communiqué de réponse à la pétition à l'encontre de l'équipe RF2 de l'US Sandillon

C'est avec beaucoup d'incompréhension que nous avons appris l'existence d'une pétition lancée contre la relégation en R2 de notre ancienne équipe PNF suite à leur forfait général en N3.

Afin de refaire le point sur la situation, notre équipe de PNF avait bel et bien accepté la montée en N3, néanmoins, en lien avec des départs et une absence de recrutement, c'est avec un profond regret pour l'équipe, le coach, le club, les supporters, que nous avons dû déclarer forfait fin août. En effet, la N3 exige un minimum de 7 joueuses à chaque match. Notre équipe accédant à la N3 n'en disposait plus que de 5.

Ce forfait a eu un impact conséquent sur l'équipe, le coach et le club, qui s'est vu pénalisé financièrement.

L'accession à la N3 a été le résultat de beaucoup de travail, de rigueur et de combativité pour finir invaincues une seconde saison de suite en PNF.

La demande de relégation en R2 a été motivée par plusieurs choix :

- interdiction de rejouer en PNF après avoir accepté la montée en N3
- risque d'un très mauvais accueil si l'équipe repartait en DF2
- ou risque d'une dissolution totale de l'équipe en cas de départ en DF2.

Il est à noter également que cette relégation a été votée et validée à l'unanimité par la Ligue du Centre qui a salué l'exemplarité de notre équipe.

Dès lors, cette pétition est un nouveau coup dur moralement pour l'équipe, le coach et le club, profondément déçus, tant sportivement qu'humainement, d'une telle réaction de certaines équipes de RF2.

Rappelons qu'il s'agit de sport et que la meilleure réponse reste à donner sur le terrain.

Notre mentalité nous pousse à être d'autant plus challengés par cette attaque.

Au plaisir de vous rencontrer sur les terrains !

**US SANDILLON BASKET**